



# VALENTIA FORUM INFORMA

Número 18 | Lo que hemos hecho en julio y agosto de 2024

## ENCUENTRO CON AQUILA POPULARIS



El jueves 4 de julio a las 19:00 hs., nos visitaron en el Casal Romeu un grupo de jóvenes identitarios franceses del colectivo **Aquila Popularis**, quienes nos presentaron su proyecto y con los que pudimos debatir sobre la situación actual de Francia.

## POLICÍAS POR LA LIBERTAD



Según estaba anunciado, el jueves 11 de julio, en el restaurante Rincón Español, recibimos a **Juan Manuel Ramos Mateo**. El presidente de Policias por la Libertad impartió la conferencia titulada "STOP OMS Y RESTRICCIÓN DE DERECHOS Y LIBERTADES". Una jornada con altas dosis de incorrección política que consistió en una charla sobre la

amenaza que suponen para nuestro futuro y nuestra libertad la agenda 2030 y los organismos supranacionales como la OMS. Posteriormente hubo un interesante y extenso turno de preguntas en el que el animado público que llenó las instalaciones dejó claro que el único camino es el de la resistencia y la desobediencia civil. Seguimos.

## ACABÓ EL CURSO 2023-24... PERO SEPTIEMBRE ESTÁ A LA VUELTA DE LA ESQUINA



Jornada final de curso de Valentia Forum y tiempo para disfrutar al aire libre, hablar de los nuevos proyectos, la práctica deportiva y sobretodo disfrutar de la hermandad y del trabajo realizado... "Sin casco ni coraza, a cara descubierta, sin pactos ni mediaciones".

## VALENTIA METAPOLÍTICA IV LA LLAVE LA TIENES TÚ



SÁBADO 21  
SEPTIEMBRE  
2024  
SESIONES  
DE MAÑANA  
Y TARDE



Ya sabemos la fecha de la IV Jornada Metapolítica que anualmente Valentia Forum celebra junto a Ediciones Fides de Tarragona: el sábado 21 de septiembre, en sesiones de mañana y tarde. Falta algunos detalles que en breve ajustaremos y comunicaremos vía redes sociales.



Valentia Forum es miembro fundador de la red sociocultural DESPERTA

## ■ LAS TERTULIAS DE HISTORIA NO ENTIENDEN DE VACACIONES



Durante los meses de julio y agosto han continuado nuestras tertulias semanales de los martes y también nuestras interesantísimas tertulias de historia de los últimos jueves de cada mes.

El jueves 25 de julio fue **José Manuel Bou Blanc** el encargado de introducir la tertulia "Inquisición y brujería" abordando desde el conocimiento y el rigor histórico un tema desconocido e instrumentalizado por los defensores de la Leyenda Negra antiespañola. El 29 de agosto fue el historiador **José Luis Arcón** el encargado de introducir la tertulia sobre la Revolución Bolchevique con el título: "Razones ocultas y claves de la contrarrevolución Bolchevique". Una brillante exposición que dieron lugar a un extenso y enriquecedor debate en la tertulia correspondiente al mes de agosto.

Se celebran a las 19:00 hs. en el lugar habitual, la primera planta de la Calle del Mar, 18, de Valencia. Esta iniciativa está teniendo una gran acogida tanto por el nivel de los ponentes como por la profundidad de los debates entre los asistentes. Su formato, obviamente, da lugar al debate, la participación y la confrontación de ideas en un ambiente distendido y siempre con una buena cerveza al lado.

### AVISO IMPORTANTE

Recordamos a todas las personas que vayan a visitarnos al Casal Romeu que disponemos de BARRA DE BAR y de BIBLIOTECA. En Valentia Forum estamos al servicio tanto de estómagos como de cerebros.

## JORNADA "ESPAÑA Y LA FE"



Se celebró en el Valle de los Caídos la Jornada "ESPAÑA Y LA FE" organizada por la Asociación Luz de Trento en la que miembros de Valentia Forum participaron de la misma junto a otras asociaciones.

Se desarrolló en un ambiente de camaradería y participaron unas 250 personas venidas desde diversas ciudades y pueblos de España. Comenzó a las 11:30 hs., con la apertura de la jornada, seguida de tres conferencias muy interesantes: "España y la Fe en el momento actual" (Mons. Juan Antonio Reig Pla, Obispo emérito de Alcalá), "Los mártires, semilla de los nuevos cristianos" (Javier Barrycoa Martínez, Doctor en Filosofía y Profesor de Ciencias Políticas) y "El Cardenal Cisneros e Isabel la Católica: la Cruz y la Espada" (Alberto Bárcena Pérez, Doctor en Historia Contemporánea y Licenciado en Derecho). Todas ellas muy interesantes, que nos descubrieron con nuevas luces el origen y devenir a la situación socio-política en la que nos encontramos actualmente en España.

A medio día tuvimos una comida de hermanamiento en la Hospedería del Valle de los Caídos.

Hubo tiempo para el debate y la confraternización entre los asistentes donde, después de esta jornada tan amena e interesante, nos emplazamos para un futuro encuentro.

### ¿Qué hacer en septiembre?

**CÓMO ORGANIZAR LA RESISTENCIA FRENTE AL MUNDO MODERNO**

CASAL ROMEU  
SAN JUAN BOSCO 48 BAJO  
VALENCIA  
SABADO 7 SEPTIEMBRE 24  
18.30 HORAS

**COMUNIDAD IDENTITAS DE MALLORCA**

Entrada libre hasta completar aforo.  
Exposición permanente de libros y materiales.  
valentiaforum.es  
info@valentiaforum.es

f x o

El próximo mes de septiembre, concretamente el día 7 y a partir de las 18:30 hs., nos van a visitar camaradas de la Comunidad "Identitas" de Mallorca, que nos hablarán de "Cómo organizar la resistencia frente al mundo moderno".

# CASAL ROMEU

San Juan Bosco, 48 bajo | Valencia  
☎ 621 619 781 | valentiaforum.es  
info@valentiaforum.es



*Un espacio de libertad y para la libertad*